

TAX ALERT

КРАТКИЙ ОБЗОР ИЗМЕНЕНИЙ В НАЛОГОВОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

August 2015 / Август 2015 г.

Tax Code changes

The codes of excisable goods have been aligned with The Common Commodities Nomenclature of Foreign Economic Activity of Customs Union (Law of the KR #215 dd August 3, 2015).

Customs Union

In order to implement the road map on accession of Kyrgyz Republic to the Customs Union the Government approved (1) Procedure on Creation and Indication of **Customs Control' Zones**; (2) **Regulation on Temporary Storage of Goods and Vehicles Under Customs Control**; (3) Procedure of Use of Technologic Devices for Customs Control (Decree of the Government of the KR #504 dd July 16, 2015).

The Government also approved the changes to the Regulation on Examination, Reimbursement and Refund of Value Added Tax that provides the list of the documents required for reimbursement and refund of VAT for import-export transactions with the Customs Union's countries (Decree of the Government of the KR #582 dd August 19, 2015).

The Government joined the Protocol dated December 11, 2009 On Information Exchange In Electronic Form Among the Tax Bodies of the Countries – Members of Eurasian Economic Union on Indirect Taxes Paid (Decree of the Government of the KR #588 dd August 19, 2015).

Prime-Minister of the Kyrgyz Republic signed a directive for State Customs Service of the KR to discontinue customs control at Kyrgyz-Kazakh border checkpoints and at the airports for air flights between Kyrgyz Republic and the states-members of EEU (Directive of the Government of the KR #385-r dd. August 11, 2015).

Изменения в Налоговом Кодексе

Коды подакцизных товаров приведены в соответствие с Единой Товарной Номенклатурой внешнеэкономической деятельности Таможенного союза (Закон КР №215 от 3 августа 2015 г.).

Таможенный союз

В целях реализации дорожной карты по присоединению Кыргызской Республики к Таможенному союзу Правительством были утверждены: (1) Порядок создания и обозначения зон таможенного контроля; (2) Положение о временном хранении товаров и транспортных средств под таможенным контролем; (3) Порядок применения технических средств таможенного контроля (Постановление ПКР №504 от 16 июля 2015 г.).

Правительством также приняты изменения в Положение о порядке обследования, возмещения и возврата НДС, предусматривающие перечень документов, необходимых для возмещения и возврата НДС при импортно-экспортных операциях со странами Таможенного союза (Постановление ПКР №582 от 19 августа 2015 г.).

Правительство КР присоединилось к Протоколу от 11 декабря 2009 года об обмене информацией в электронном виде между налоговыми органами государств-членов Евразийского экономического союза об уплаченных суммах косвенных налогов (Постановление ПКР №588 от 19 августа 2015 г.).

Премьер-министр Кыргызской Республики издал распоряжение для Государственной таможенной службы о прекращении осуществления таможенного контроля в пунктах пропуска на кыргызско-казахской государственной границе и в аэропортах при воздушном сообщении между Кыргызской Республикой и государствами-членами ЕЭС (Распоряжение Правительства КР №385-р от 11 августа 2015 г.).

Pilot project on application of control cash registers with online data transmission

The Government implemented the pilot project on application of control cash registers with online data transmission and established requirements for such control cash registers. The pilot project should be implemented from August 3 to September 31, 2015 (Directive of the Government of the KR #364-r dd. July 31, 2015).

Government proposes to exempt VAT payers from Sales Tax

Government of the Kyrgyz Republic submitted to the Parliament a draft Law on changes and amendments to the Tax Code providing that the VAT-able supplies at the rate of 12% except for mobile communication services, export of goods, works and services as well as supplies of goods, works and services outside of the Kyrgyz Republic, sale of entity or its separate subdivision by one VAT payer to another VAT payer shall not be considered as taxable event for the Sales Tax purposes. (<http://www.kenesh.kg/lawprojects/lps.aspx?view=projectinfo&id=227001>).

Пилотный проект по применению контрольно-кассовых машин с функцией передачи данных в онлайн режиме

Правительство внедряет пилотный проект по применению контрольно-кассовых машин с функцией передачи данных в онлайн режиме, требования к которым утверждены Правительством. Данный проект будет реализован в период с 3 августа по 31 сентября 2015 года (Распоряжение Правительства КР №364-р от 31 июля 2015 г.).

Правительство предлагает освободить плательщиков НДС от уплаты налога с продаж

Правительство Кыргызской Республики внесло на рассмотрение парламента законопроект о внесении изменений и дополнений в Налоговый Кодекс, который предусматривает, что поставки, облагаемые НДС по ставке в размере 12 процентов, за исключением услуг сотовой связи, экспорт товаров, работ, услуг, а также реализация товаров, работ, услуг вне территории Кыргызской Республики, продажа предприятия или его обособленного подразделения одним налогоплательщиком НДС другому налогоплательщику НДС не является объектом обложения налогом с продаж. (<http://www.kenesh.kg/lawprojects/lps.aspx?view=projectinfo&id=227001>).

How to contact us

If you wish to discuss the information above please contact Baker Tilly Bishkek by e-mail contact@bakertilly.kg or by phone +996 312 696232.

www.bakertilly.kg

An independent member of Baker Tilly International

Наши контакты

Если Вы хотите обсудить информацию, представленную выше, Вы можете связаться с нами по электронной почте contact@bakertilly.kg или по телефону +996 312 696232.